

Le Paysan Lorrain > Vie professionnelle > 2022, une année de "routine" pour l'AOC Côtes de Toul

2022, une année de "routine" pour l'AOC Côtes de Toul

Par Hélène Flamant - 29 août 2023



Une communication commune des trois vignobles lorrains -les Côtes de Toul, les Côtes de Meuse et la Moselle- va être lancée. Photo : H.Flamant

Alors que la date des vendanges approche, l'Odg de l'Aoc Côtes de Toul a tenu son assemblée générale, le 21 août, à Bruley.

Une année «intermédiaire». C'est ainsi que Stéphane Vosgien, président de

l'organisme de défense et de gestion (Odg) de l'Aoc Côtes de Toul, a qualifié l'année 2022, en préambule de l'assemblée générale. *«Il n'y a pas eu de grands projets ou de campagne de communication particulière»*. Ce n'est pas pour autant que les vigneronns du toulois n'ont pas été actifs.

En 2022, le vignoble du Toulois a produit 4.786 hl, dont 3.774 hl en Aoc (874 hl de rouge, 1.009 hl de blanc et 1.891 hl de gris), *«un volume qui se rapproche de celui de l'année 2018. En 2022, nous avons eu un peu d'eau en août, ce qui a sauvé la récolte»*. Concernant les stocks, grâce à la bonne production, le disponible à la vente après récolte a fortement augmenté, *«après trois années tendues»*. La surface du vignoble est restée relativement stable et approche désormais les 100 ha, dont près de 80 ha en Aoc et 20 ha en Vsig (vin sans indi-cation géographique).

«Pour les vins mousseux, nous espérons obtenir l'Igp d'ici quelques semaines». Le dossier a été déposé à la Dgpe (Direction générale de la performance économique et environnementale des entreprises) au niveau national et va être désormais transféré au niveau européen. *«Le dossier a pris un peu de retard car il y a eu un recours de la Fédération des Crémants. Nous avons consolidé les données sur l'antériorité et le recours a été rejeté en décembre dernier par le Conseil d'État»*, explique Stéphane Vosgien.

Le principal bouleversement de l'année concerne les modalités de fonctionnement. *«Avant nous travaillions avec la Crage. Nous avons décidé de nous prendre en main, pour mieux maîtriser l'organisation et aussi les coûts»*, explique le président. Terroirs Grand Est. Les vigneronns du toulois ont participé à la création de Terroirs Grand Est, qui rassemble neuf associations et Odg.

Communication collective

Au titre de la promotion, l'Odg a participé au Sia 2022, à l'évènement La Lorraine est formidable et a organisé les vendages Vip. En 2023, les producteurs ont renouvelé leur participation au Sia, *«mais uniquement lors de la journée de la Meurthe-et-Moselle»*. L' Odg a par ailleurs finalisé son nouveau site internet en juin.

Alors que l'année 2023 est déjà bien avancée, Stéphane Vosgien a fait le point sur les projets futurs. Principal évènement à venir : la communication commune des trois vignobles lorrains -les Côtes de Toul, les Côtes de Meuse et la Moselle- *«pour une meilleure visibilité des vins lorrains»*.

Retrouvez le compte-rendu complet dans notre édition du 1er septembre.



Laisser un commentaire...

Nom et prénom

Courriel

Le contenu de ce champ sera maintenu privé et ne sera pas affiché publiquement.

ENREGISTRER

Vous aimerez aussi



Les Terres de Stan ont tenu leurs promesses

Par Jean-Luc MASSON - 25 août 2023



Françoise Souliman préfète de Meurthe-et-Moselle

Par Jean-Luc MASSON - 25 août 2023





Finale départementale de labour, soleil de plomb sur les sillons du cristal

Par Jean-Luc MASSON - 22 août 2023



Au Gaec des Ansonges, le choix de la résine pour la table d'alimentation

Par Marion FALIBOIS - 21 août 2023

es autres sites de notre portail :

L'AVENIR
agricole et rural
de la Haute-Marne

la Vie
Agriculture
septembre 2008

la Moselle
Agriculture

la Haute-Saône
Agriculture et ruralité

le Paysan
Vosgien

NEWSLETTER

Abonnez-vous

CONTACT

Contactez-nous

SUIVEZ-NOUS !



Mentions légales

